

暑さの厳しい夏を経て、さわやかな秋の到来です。農家に生まれ、育った身としては、五穀や果物の収穫期でもある秋は、色々な事が報われる、そんな季節に感じられます。

教育・保育においても、過日、半期の成果発表の場として位置づけている運動会が盛大に開催され、積み重ねてきた「がんばってできた」姿を、ご家族の皆様にお届けし、沢山、褒め、認めて頂く事で、子ども達の成長の実りを、何倍にも豊かにして頂きました。今年度はスマイルレンジャーの皆様にも多大なるご支援を頂き、子ども達はご家族や先生だけでなく、沢山の大人が見守り、応援してくれている事を、感じる事が出来たのではないのでしょうか？幼少期のこうした記憶や体験が、将来にわたり、未知の問題に挑戦し続ける力を構築します。皆々様、ありがとうございました。

最後になりますが、アンケート調査を実施致します。皆様からのご意見を頂戴し、より良いOURSの運営を模索して参ります。調査へのご協力、よろしくお願い致します。

夏に比べるとずいぶん日が短くなり、まだまだ遊び足りない様子の子も達、夕方の外遊びは子ども達が楽しみにしている時間です。

「野球しようよ」「いいよ！チーム分けしようよ」「最初はグージャンケンポン」と元気な声が校庭に響きわたります。さあ1番バッター登場です、「打たれた！」守備チームは全速力でボールを追いかけます。周りの声援もより一層大きくなります。本当に元気一杯！みんなカッコイイです。女の子達は長縄で「♪くまさん、くまさん、両手を上げて♪」と歌いながら指示された動作を長縄を跳びながら行います。職員はそれを見て「跳びながらできるなんて、すごいね！」と感心しています。虫取り名人な子ども達もいます。「先生、見て！」と虫かごには沢山の虫たちが「先生、この虫新種かも？」と自分達で採取した虫を眺めて観察する姿もあります。未来の虫博士でしょうか？

様々な遊びを通して子ども同士で考え、行動し、ときには意見の食い違いもありますが、自分達で解決し「仲間」を思う気持ちを育てています。こんな素敵な笑顔の子ども達、この笑顔が消えないよう職員も一丸となって保育して参ります。

相田 さゆり

◇◆◇ お知らせとお願い ◇◆◇

【利用表について】

- 提出して頂いている利用表の内容と、ご利用に違いがある事が見られます。朝のご利用の際にも必ず学童職員にお伝え下さい。（急なご利用の場合はお電話連絡でも構いません。）
- 未記入も多くなっております。提出前に再度ご確認をお願いいたします。土日祝の登降園時刻の記入もお願いいたします。
- 急なお休みの際は、下校前にご連絡をお願いいたします。お迎えに行っている職員に伝えてくださっても結構です。
- 持ち物には、必ず記名をお願いいたします。特に水筒は上面に大きく記名をお願いいたします。また、消えかかっているお名前も書き直して下さい。
- 着替え袋（1年生・2年生）の確認もお願いいたします。

【駐車場について】

- 東条小学校体育館前や職員玄関前、また小学校裏への駐車はご遠慮ください。

次月の行事予告

- 11月9日（木） 駄菓子屋体験
- 11月1日（水）から名人戦が始まります。（詳細は次号でお知らせします。）